



Assemblée Générale du 17 décembre 2024

Rentrée 2024 – point de situation

Chiffres clés à la rentrée 2024

3 001 adhérents à la rentrée 2024 – en progression de plus de **10% par rapport à la rentrée 2023** -. Le seuil symbolique des 3 000 adhérents est franchi. On se rapproche du nombre maximal d'adhérents obtenu à la rentrée 2018 soit 3 300.

487 nouveaux adhérents – en hausse de **22% par rapport à la rentrée 2023** -, un record absolu et 16 % du total des adhérents.

- L'âge moyen des adhérents est de **72,8 ans** et celui des nouveaux de **68,6 ans** (légère hausse, une tendance qui devrait se confirmer avec le recul de l'âge de départ à la retraite).

70 % des adhérents ont entre 65 et 80 ans, 15% moins de 65 ans et 15% plus de 80 ans.

- La répartition par genre est constante depuis 7 ans avec une large majorité de femmes (2/3).
- Le nombre d'ateliers a augmenté de **14 % en 2 ans** (de 283 à 323) et **57 % sont complets**. Le nombre de places attribuées augmente de **20 % en 2 ans soit + 1092** ce qui est remarquable.

36 nouvelles activités proposées dont 3 en visioconférence, à domicile pour les inscrits, réalisées par l'UFUTA pour des cours n'existant pas à l'UATL, ce qui constitue une première.

- Les 3 groupes d'activités les plus demandés sont : 1 – les activités physiques, 2 – les sciences humaines, 3 – l'artisanat.

99,4 % des vœux classés en **rang 1** et **81,6 %** des vœux en seconde position ont été satisfaits.

415 bénévoles au service des adhérents soit **+ 40 en 3 ans**.

Autres informations

L'arrivée de l'Institut Municipal dans les bureaux libérés par l'association généalogique de l'Anjou et Angers Musées Vivants au 1er septembre 2024 entraîne un partage des bâtiments mis à disposition par la Ville d'Angers entre les 2 structures : l'UATL en journée jusqu'à 18 h puis activités de l'Institut de 18 à 21 h ainsi que pendant une partie des vacances scolaires en journée.

170 nouveaux adhérents accueillis à la réunion d'information organisée le 10 octobre dernier soit le double de l'an passé, un vrai succès et beaucoup d'échanges.

200 bénévoles ont participé à la journée qui leur a été consacrée le 14 octobre à l'Hostellerie du Bon Pasteur dans un nouveau format qui a permis, à travers la mise en place d'ateliers, d'échanger sur des sujets à fort enjeu retenus dans la feuille de route. Des débats riches et constructifs.